



**Après la trêve estivale, notre publication trimestrielle paraît à nouveau !  
Nous espérons que vous avez passé de bonnes vacances et serez nombreux à  
participer à notre prochaine sortie, le 25 septembre prochain**

### VISITE DE LA BASE AERIENNE DE DRACHENBRONN

Cette visite s'est finalement déroulée le dimanche 4 juillet, après un déjeuner terroir à la Ferme Auberge du Moulin des Sept Fontaines. 35 membres de l'association ont participé à cette rencontre, qui a permis de découvrir le visage insolite de cette base aérienne sans avions, située dans un ouvrage de la Ligne Maginot à plus de cent mètres sous terre.

Repris vers la fin des années 1950 par l'Armée de l'Air, cet ouvrage compte plus de huit kilomètres de galeries, un musée... mais aussi des salles climatisées et un centre de contrôle aérien couvrant tout le Grand Est de la France.

### RETROUVAILLES

Notre ami Francis LIEVRE a lancé une excellente initiative... celle d'organiser des retrouvailles de tous ceux qui ont fréquenté assidûment dans leur jeunesse le Bar du Cygne !

La première rencontre a été fixée au 25 juillet... d'autres suivront sans doute.

Les membres de l'association, qui se sentent concernés, peuvent se manifester auprès de F. Lièvre, 11 rue St Paul 67250 HUNSPACH (Tél. 03 88 80 65 46, e-mail : [francis.lievre@wanadoo.fr](mailto:francis.lievre@wanadoo.fr)).

### QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG

- Joseph RICHTER, Président de la Communauté de Communes du Pays de Wissembourg, a été distingué des insignes de Chevalier de la Légion d'Honneur par François LOOS, notre Ministre délégué au Commerce Extérieur. Cette distinction qui récompense son engagement dans la vie publique lui a été décernée au titre de l'Education nationale, dont il est retraité.
- La Communauté de communes du Pays de Wissembourg a acheté à la Germania les anciens locaux Segmuller pour en faire un espace d'accueil pour seniors.
- André SCHORLE, Lieutenant Colonel des Sapeurs Pompiers vient de prendre congé des pompiers de l'arrondissement pour une retraite... envisagée en Corse.
- A Hatten, a été inaugurée une plate-forme logistique créée à l'initiative d'Hubert STRIEBIG. Spécialisée dans la collecte et la

redistribution de pièces de rechange dans le secteur automobile, elle a permis la création de plus de 350 emplois.

### A LIRE

Avec le soutien de la Communauté de communes du Pays de Wissembourg, ID L'Edition vient d'éditer un nouvel alsatique destiné à mieux faire connaître cette région riche d'histoire, de patrimoine, de paysages et de vie.

Les textes de ce livre intitulé "Le Pays de Wissembourg" sont de Bernard WEIGEL, les photos de Christophe HAMM et de Wolfgang PANKOKE.

### LE SAVIEZ-VOUS ?

Dans le Pays de Wissembourg :

- le revenu moyen des foyers imposés atteint 21 085 € pour une moyenne départementale de 22 340 €,
- de 2000 à 2003, les demandes d'emplois ont progressé de 46,4 %, soit une augmentation supérieure de 29 % à la moyenne départementale,
- les frontaliers représentent ¼ de la population active.

(N.B. ces chiffres sont extraits du "Portrait du territoire" réalisé en mai 2004 par le Conseil Général

### NOTRE PROCHAINE RENCONTRE

Elle aura lieu le **25 septembre** prochain dans le cadre du salon "Energissimo" à Morsbronn-les-Bains, avec un déjeuner à 13 h et une visite de la manifestation à 15 h.

Une invitation est en cours.

### CONDOLEANCES

Notre association est particulièrement triste d'avoir perdu l'un de ses membres qui a fortement contribué à sa création. Michel STOURM nous a quitté, en effet, au mois de juin dernier. Nous exprimons nos très sincères condoléances à sa famille.

Nous nous associons également à la peine de Michel et Marc DURAND et de Guy WALTER éprouvés par le décès respectivement de leur papa et de leur maman.